

Cuba y Qatar afianzan relaciones



La Habana, 15 dic (RHC) El jeque Khalid bin Khalifa Abdulaziz Al Thani, primer ministro y ministro del Interior de Catar, recibió a Eumelio Caballero, embajador de Cuba en esa nación árabe, con quien intercambió acerca del estado de las relaciones bilaterales entre los dos gobiernos.

Durante el encuentro, que transcurrió en un ambiente cordial y amistoso, ambos representantes dialogaron sobre el comportamiento de los vínculos de intercambio y las perspectivas de desarrollo y cooperación entre La Habana y Doha, refiere el sitio web *Cubaminrex*.

El primer ministro catari deseó éxitos al diplomático cubano, con motivo del término de su misión en ese país, la cual inició en el 2016.

Este 13 de diciembre, Catar y Cuba celebraron 31 años de relaciones diplomáticas ininterrumpidas, aunque la sede diplomática cubana fue inaugurada en 1998 y la representación árabe en la mayor de las Antillas en el 2001.

La cooperación entre Cuba y Catar se ha manifestado tanto en el campo de las relaciones bilaterales como en los foros multilaterales, pues ambos gobiernos abogan por el respeto al derecho internacional y a los principios consagrados en la Carta de Naciones Unidas.

El 3 de diciembre de 2018 la Comercializadora de Servicios Médicos Cubanos y la Corporación Médica Hamad actualizaron el acuerdo marco original de 2008 para la colaboración en materia de salud, sector priorizado en los planes de desarrollo social del gobierno qatari, publica el sitio web de la Cancillería cubana.

Muestra de ello, el pasado 15 de abril una brigada de profesionales de la salud cubanos arribó a Catar para apoyar en la lucha contra la COVID-19, quienes fueron recibidos por el Dr. Mohamed Almarri, director ejecutivo del Hospital Cubano de Dukhan.

Dichos galenos regresaron a Cuba este 8 de diciembre, luego de atender a 270 mil 342 pacientes y realizar 338 mil 772 procedimientos de enfermería.

Oficialmente Estado de Catar, es una nación soberana árabe, ubicada en el oeste de Asia y que ocupa la pequeña península homónima en el este de la península arábiga,

con una población de más de dos millones 641 habitantes en una superficie de 11 mil 586 kilómetros cuadrados.

(ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/242259-cuba-y-qatar-afianzan-relaciones>



Radio Habana Cuba